

# ¡PASO A LA MUJER TRABAJADORA, LA AVANZADA DE LA LUCHA DE TODOS LOS TRABAJADORES Y OPRIMIDOS DEL MUNDO!

¡Todas somos la resistencia siria, yemení, palestina y de todo el Magreb y Medio Oriente enfrentando el genocidio y los bombardeos de Al Assad, Putin, todos comandados por el carnicero Obama!  
¡Por la derrota militar de las tropas francesas que bombardean Siria y por la derrota militar de la coalición del imperialismo y sus cipayos!

Tomemos en nuestras manos el llamamiento de la Comisión de Trabajadores Condenados, Familiares y Amigos de Las Heras, hacia este 12/12, al cumplirse dos años de su condena:



Este 12-12 DIA INTERNACIONAL DEL TRABAJADOR PERSEGUIDO, Por una jornada internacional de lucha, en apoyo a los luchadores perseguidos y encarcelados, los refugiados políticos y contra los genocidios a los pueblos que se sublevan contra el hambre, la injusticia y el saqueo; donde la Mujer trabajadora de todo el mundo es vanguardia de lucha y combate.

¡GANEMOS LAS CALLES DEL TODO EL MUNDO!

¡Libertad a Shireen Issawi y a los más de 7 mil presos políticos palestinos en las mazmorras del sionismo!  
¡Libertad a Maria Thefilou, Nikos Romanos y a todos los presos políticos del gobierno de la Troika en Grecia y en contra de sus carceleros, Syriza, la izquierda de la banca Morgan y la Merkel!

Somos las miles de madres que cruzan con sus hijos el Mediterráneo para llegar a Europa y escapar del genocidio de Al Assad- Putin los ayatollahs iraníes comandadas por Obama y que hoy bombardea Francia.

¡De pie junto a las mujeres de los petroleros condenados a prisión y a cadena perpetua en Las Heras, Argentina, por el gobierno de la Kirchner!

¡De pie junto a las mujeres de los mineros de Huanuni, de los comuneros de Ayo-Ayo, en Bolivia, condenados a cadena perpetua en las cárceles de Evo Morales!

¡De pie junto a las mujeres viudas de Marikana (Sudáfrica) que claman justicia por sus compañeros asesinados por la Angloamerican y el gobierno de Zuma!

¡Todas somos las madres y mujeres del México ensangrentado! ¡De pie junto aquellas mujeres que junto a sus familias buscan incansablemente a los 43 normalistas desaparecidos en Ayotzinapa! ¡De pie junto a las mujeres superexplotadas en las maquilas en Centroamérica y asesinadas en Ciudad Juárez, México!

**¡TODOS SOMOS REFUGIADOS!**

 Paso a la Mujer Trabajadora





25-11-2015

PRECIO  
SOLIDARIO

\$5

# Paso a la Mujer Trabajadora

*Fuente de reservas inagotables de entrega, abnegación y disposición al sacrificio*

*Este 25 de noviembre, se realizará en varios países del mundo una Marcha por el Día Internacional de la No Violencia hacia las mujeres... Una nueva oportunidad donde podemos unirnos y pelear juntas.*

*Pero en Argentina, pasó el ballottage y terminó la farsa electoral. Ganó Macri, y sin embargo también ganó Scioli: ganaron y festejan todos los explotadores y sus partidos, todos candidatos de Obama, los banqueros, las transnacionales y Wall Street. Fortalecieron a su régimen y sus instituciones, y vienen a doblegar el ataque contra el conjunto de los explotados.*

*A la mujer trabajadora, nada nos iguala con las patronas como Awada, Vidal, Rabollini y Cristina.... Ellas tienen sus problemas resueltos... mientras las penurias de la clase obrera y la mujer trabajadora lejos de resolverse se profundizan.*

**Por eso, hoy más que nunca lo que necesitamos es pelear:**

**¡POR UNA MESA DE TRABAJO Y COORDINACIÓN DE TODOS LOS MOVIMIENTOS  
QUE LUCHAN POR LAS DEMANDAS DE LA MUJER TRABAJADORA  
JUNTO A LAS ORGANIZACIONES OBRERAS Y ESTUDIANTILES!**

**No deleguemos más... ¡Paso a la Mujer Trabajadora!**

*Nuestras demandas no podrán ser conquistadas en unidad con las ramas feministas de los partidos patronales agentes del Papa y el imperialismo.  
¡Por un movimiento feminista autónomo, autoorganizado e independiente del gobierno, la patronal, la iglesia y el estado!*

¡Hay que decir la verdad! La que sufre todos los días la opresión de género de este sistema capitalista putrefacto somos las mujeres explotadas y oprimidas, las burguesas y patronas, como la Cristina, la Lilita o la Vidal, tienen todo resuelto. Quien les cuida sus hijos, varias mansiones donde ir si se pelean con sus maridos, las mejores clínicas si quieren abortar, tienen su seguridad privada, su policía y sus milicos asesinos que las cuidan todos los días.

Sin embargo, la mujer trabajadora es la que tiene que pelear por que la plata le alcance para darle de comer a sus hijos, las que después de horas extenuantes de trabajo por las que recibimos un sueldo menor al de los hombres, seguimos trabajando en nuestras casas, algo útil y necesario para poder volver a trabajar al otro día, por el cual la patronal no paga nada y se ahorra miles de dólares. Somos las que parimos los hijos que luego serán explotados por los capitalistas. Y en-



Las refugiadas sirias  
llegan con sus hijos  
a Europa

cima de todo esto, como para el capitalismo la mujer sólo es objeto de reproducción y triple explotación, se naturaliza que se nos trate con violencia y desprecio.



Marcha al congreso  
el 3 de junio

Las mujeres pusimos nuestras fuerzas en la marcha del “Ni Una Menos”, en el 30° Encuentro Nacional de Mujeres donde fuimos brutalmente reprimidas y siempre nuestras enormes fuerzas son utilizadas y puestas al servicio de los partidos patronales y su farsa electoral. La burocracia sindical garante de la triple explotación hacia la mujer trabajadora, esconde nuestras demandas y las separa de la lucha del conjunto de la clase obrera, mientras el FIT nos lleva a los pies del parlamento burgués, creando ilusiones que allí se resolverán nuestros padecimientos, y junto al resto de las direcciones reformistas nos convocan a poner nuestras fuerzas a los pies de los políticos patronales y a respetar su agenda. **¡Hay que romper con la burguesía y sus ramas femeninas!**

**¡Basta ya!** Todas las organizaciones obreras y estudiantiles, las organizaciones feministas, que somos las que de verdad peleamos por los derechos de las mujeres explotadas, no podemos permitir más que las enormes fuerzas que ponemos en pie queden en manos de los responsables de todos nuestros padecimientos, que son el estado y su justicia.

¿Qué más tenemos que esperar?  
¿Cuántos encuentros más tienen que pasar?  
¿Cuántas marchas más tenemos que hacer?  
¿Cuántas muertas más tenemos que contar?

Nosotras somos las que peleamos todos los días buscando justicia por nuestras hijas, hermanas y amigas que mueren cada 30 horas en Argentina a causa del femicidio, somos las que peleamos todos los días por terminar con el mayor femicidio que es el aborto clandestino, al que ampara la hipócrita iglesia del Papa Francisco, colaborador de la dictadura genocida de Videla... ¡Qué todos los curas vayan a trabajar!  
¡Separación de la iglesia del estado!  
¡Basta de subsidios!  
¡Expropiación sin pago de todos sus bienes!

Somos las que todos los días nos organizamos para protegernos y pelear en contra de la violencia machista.

Las que peleamos todos los días por el pan de nuestras familias codo a codo con nuestros compañeros, mientras las burocracias sindicales de todas las centrales separaron nuestra lucha, del reclamo de salario, vivienda y de todas las demandas del conjunto de la clase obrera, por eso no habla de ello en las paritarias porque son los garantes de que sigamos trabajando como esclavas en las fábricas de todas las industrias en verdaderas maquilas, en hospitales y escuelas “cromañón”, soportando los abusos sexuales de patronos y capangas.

Somos las que peleamos por la libertad y desprocesamiento de todos los luchadores obreros y populares.

Las que todos los días nos enfrentamos al estado, su justicia y la iglesia para conseguir nuestras demandas, y quieren hacernos creer que con una ley y de la mano del parlamento y los po-

## 25/11 Día Internacional de la no violencia hacia las mujeres

### UN DÍA DE LUCHA CONTRA EL ESTADO Y SUS GOBIERNOS LOS RESPONSABLES DE TODOS NUESTROS PADECIMIENTOS

El 25 de noviembre de 1960 en República Dominicana, eran encontrados los cuerpos de Minerva, Patria y Teresa Mirabal, las conocidas hermanas Mirabal. A ellas las ahorcaron y golpearon y después las metieron en un jeep y las tiraron a un barranco. Fueron asesinadas por el gobierno dictatorial y su policía secreta, de Rafael Leónidas Trujillo (1930-1961) por ser reconocidas activistas contra esa dictadura sangrienta que conto con más de 50 mil muertos. En 1981 se celebraba en Bogotá-Colombia, el primer encuentro feminista Latinoamericano

y del Caribe, y este decide en conmemoración al asesinato de las hermanas Mirabal, nombrar al 25 de noviembre como el “día internacional de lucha contra las violencias hacia las mujeres”.

La ONU en 1999 lo declara a este día como un “día contra las violencias hacia las mujeres”, diciendo que es contra el machismo en general. Esa cueva de bandidos, la responsable de las mayores masacres y genocidios contra la clase obrera a nivel mundial, como siempre lo hace la burguesía, quieren expropiar este día cambiándole el contenido, borrando la



Las Hermanas Mirabal

línea de clase que tiene y todo lo de combatividad contra el estado y sus gobiernos.



líticos patronales se soluciona todo **¡basta de engaño!**

Tomemos la solución de nuestros problemas en nuestras manos, **pongamos en pie una Mesa de trabajo y coordinación para pelear por todas nuestras demandas.** Esta propuesta se la hacemos en particular a las organizaciones que reivindican la lucha por el Socialismo como salida de fondo como “las rojas”, a las compañeras de “votemos luchar” que levantaron una política de clase frente a la movilización del Ni una menos, se la hacemos a los movimientos piqueteros que en los barrios organizan comisiones de mujeres para asumir la resolución de muchos de sus problemas. Se la hacemos a todos los movimientos feministas independientes del estado, para organizar cuanto antes una mesa nacional de trabajo y coordinación, para luchar juntas y ser una alternativa para pelear dentro del movimiento contra el estado, el gobierno, el imperialismo y la triple explotación a la mujer trabajadora.

Ni mas policía, ni mas comisaría, ni mas jueces son la solución, por que ellos son los guardianes de los explotadores y opresores del pueblo, son los que manejan la trata y la droga, son los que dejan libres a los violadores y pedófilos y son los que nos persiguen y encarcelan cuando salimos a pelear por nuestras demandas, son la policía del gatillo fácil que asesina todos los días a nuestros hijos en los barrios. **¡Disolución de la casta de jueces videlista-peronista-radical, la policía, la gendarmería y toda sus fuerzas represivas!**

La lucha por la igualdad de derechos para las mujeres oprimidas, por parar el femicidio, solo puede ser resuelta por la clase obrera y sus organizaciones de lucha.

Desde todas las organizaciones que peleamos por las demandas de la mujer explotada peleamos por un:

#### **Plan de emergencia obrero y popular contra el femicidio:**

-El más grande femicidio contra la mujer trabajadora es el aborto clandestino: **¡aborto legal, seguro y gratuito ya!** **¡Triplicación del presupuesto a la salud y educación basado en el no pago a la deuda externa y en impuestos progresivos a las grandes fortunas!** **¡Expropiación sin pago y bajo control obrero de todas las clínicas privadas!**

-Para defendernos de las redes de trata de los jueces, fiscales y policías asesinos y proxenetas, para defendernos de la violencia doméstica: **¡Comités de vigilancia por barrio, fabrica, escuela o establecimiento!**

-Para decir cómo, dónde y con quien vivir: **¡Viviendas dignas gratuitas y de calidad para las mujeres y las familias trabajadoras!**

En base a impuestos progresivos a las grandes fortunas y al no pago de la deuda externa. **¡Expropiación sin pago y bajo control obrero de los grandes terratenientes del campo y la ciudad.**

**¡Por comités de mujeres en los sin-**

**dicatos, seccionales y organizaciones de lucha para pelear por todas nuestras demandas!**

**¡Igual trabajo igual salario, un salario por hijo y por el trabajo domestico pagados por los capitalistas!** Como dicen los aceiteros 15 mil para todos de salario mínimo vital y móvil. **¡Por 2 años de licencia por maternidad, pagadas por la patronal y el estado!**

**¡Por guarderías, lavaderos, comedores gratuitos y de calidad pagados por la patronal y el estado!**

**¡Separación de la iglesia del estado, basta de subsidios! ¡Expropiación de todos sus bienes!**

**¡Por un movimiento LGBTTIQ junto a las mujeres trabajadoras, independiente de la iglesia, el estado y la burguesía!**

Basta de subordinación del movimiento LGBTTIQ al gobierno nacional y al resto de las pandillas capitalistas. Por la independencia y recuperación del movimiento para luchar junto a la clase obrera contra un sistema capitalista homolesbotrasnfóbico y patriarcal.

¡Justicia por Diana Sacayán!

Hay que organizar la lucha desde las organizaciones obreras, estudiantiles por todas nuestras demandas, solo así la mujer trabajadora se dignificara, organizando la lucha por sus demandas que son parte de la lucha del conjunto de la clase obrera y las masas oprimidas.

¡Hay que tomar la solución de nuestros problemas en nuestras manos! ¡Hay que volver a poner en pie asambleas populares como en el 2001! ¡Hay que volver al grito de que se vayan todos que no quede ni uno solo!

***Argentina será socialista y la mujer trabajadora será liberada...o será colonia y la mujer trabajadora seguirá siendo triplemente explotada.***

